



Die Schulleiterin der Kaiser-Karl-Schule

Gymnasium für Jungen und Mädchen

Itzehoe

26.01.21

Das Halbjahr ist fast zu Ende – wie geht es weiter?

Die Zeugnisse werden in diesem Jahr auf dem Postweg als Kopie versendet, der Versand erfolgt am Freitag, den 29.01.21. Die Originale bekommen die Schüler*innen dann, wenn wieder Präsenzunterricht ist. Der Q2-Jahrgang erhält die Zeugnisse im Präsenzunterricht voraussichtlich am Freitag bzw. am Dienstag. Am 29.01.21 findet Distanz- und Präsenzunterricht nach Stundenplan statt.

Der Elternsprechtag wird aus organisatorischen Gründen um eine Woche auf Donnerstag, den 11.02.21, verschoben und findet telefonisch statt. Die Einladungen mit Hinweisen zur Terminvereinbarung erhalten Sie mit den Zeugnissen.

Am Montag, den 01.02.2021, haben wir einen beweglichen Ferientag, an diesem Tag gibt es kein Distanzlernangebot für die Schüler*innen.

Auch im zweiten Halbjahr bieten wir für die Zeit der Schulschließung eine Notbetreuung für die Jahrgangsstufen 5-6 in der Zeit von 8.00-13.00 Uhr für Kinder an, deren Erziehungsberechtigte zur kritischen Infrastruktur gemäß geltender Coronaverordnung gehören oder für alleinerziehende Berufstätige.

Bitte melden Sie Ihren Bedarf für das zweite Halbjahr über das Sekretariat telefonisch an. Es ist für uns eine große Erleichterung, wenn Sie uns Ihren Bedarf für eine Notbetreuung Ihres Kindes möglichst drei Tage vorher mitteilen.

In der Zeit in der Schule sollen die Kinder die Aufgaben bearbeiten, die im Rahmen des Distanzlernens gemäß Stundenplan in dieser Zeit gestellt werden. Beachten Sie bitte, dass für Montag, den 01.02.21, keine Aufgaben für den Distanzunterricht gestellt werden.

Wir starten ins zweite Halbjahr mit Distanzlernen für die Jahrgänge 5-11 und dem Präsenzangebot für den Q2-Jahrgang. Über Änderungen werde ich Sie informieren.

Mit freundlichen Grüßen

R. Hübinger